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４８ 皆与志小学校 Ｒ5．8．２8

学校関係者（学校運営協議会）評価〈１学期〉
評価〔４ 非常に良い ３ 良い ２ 悪い １ 努力を要する〕

評 価 項 目 １学期

学 １ 廊下・階段ですれ違う子供たちは礼儀正しいあいさつができましたか。 3.4
校
の ２ 学習中の態度（姿勢・服装・机上の整理・鉛筆の持ち方・ノートの整理等）はでき 3.0
様 ていましたか。
子

３ 掲示物には蓄積が見られ，子供たちの活動や活躍の足跡が見られましたか。 3.4

４ 教師の言動・服装には，子供たちとの信頼関係を築く上で配慮が見られましたか。 3.5

５ 教室・廊下・階段・手洗い場・トイレ等や校庭は，よく整理され，安全面や衛生面に
ついての配慮が行き届いていましたか。 3.8

６ 掲示板等は季節にあった掲示がなされていましたか。 3.5

７ 子供たちは，元気に楽しく授業に集中していましたか。 3.1

地 ８ 地域で子供たちは元気なあいさつをしていますか。 3.3
域
で ９ 登下校や各地域で子供たちは，交通ルールやマナーを守っていますか。 3.5
の
様 １０ 地域の行事に子供たちは参加していますか。 3.6
子

１１ 学校は，地域と連携した教育課程（授業）を推進していますか。 3.8

１２ 地域行事に教職員は参加・協力していますか。 3.5

〔自由記入〕記載なし

～学校運営協議会 協議報告～
〇 先日の講演会では，これから何をやっていけばよいのかという見通しが持てるような内容だった。
参加できてよかった。

〇 学校運営協議会の在り方と地域コーディネーターの関わりやつながりが理解できる内容だった。
地域共同体として地域とつながる重要性が理解できた。

〇 校区環境点検の結果を受けて，通学路の草が生い茂っているところがあり，小学生の横断や登
下校に大変危険な箇所がある。コミュニティ協議会の地域清掃や市の整備作業にて草刈りや伐採
を計画的にお願いしていく。また，地域の見守りにも今後も協力をお願いしたい。

〇 たらちね学園までの通学路に，３基の保安灯が設置され，以前よりは明るくなっている。これから
冬になり暗くなる時間が早まるので，より安心安全を期すためにも木の伐採等をお願いしていく必
要がある。（「通学路 徐行」の交通安全看板は夏休みに設置した。）

〇 自然豊かなところが皆与志のよさではあるが，川が校区内に流れているため，子供たちの水の事
故については注意が必要。赤旗に近づかないような指導・対策を行っていかなければいけない。

〇 子供たちの視力低下が新聞でも報道された。ICT機器の使用と並行して考えていただきたい。


